

Rotary

国際ロータリー
第2670地区美馬
ロータリー
クラブ 週報美馬
ロータリークラブ
ウェブサイト<http://www.mimarotaryclub.com>

2021-2022年度 第37回 例会プログラム

- 例会場 サンコーカルチャーセンター
- 開会点鐘 19時
- 四つのテスト/我らの生業
- 会長の時間/幹事報告/委員会報告/クラブアッセンブリ

出席報告

会員数	出席者数	うちリモート出席	うちメーキャップ	出席率
25	22	(1)	(4)	88%

会長の時間

廣澤誠治 (Seiji Hirose)



「稲田騒動」(庚午事変)

私が最近よく行く脇町図書館の一角のブースに徳島藩稲田家の資料が展示されています。脇町猪尻の稲田屋敷で働いていた侍が「猪尻侍」と呼ばれていたこと、そして明治の初め稲田家に関わった大事件があったことも初めて知りました。

260年続いた江戸幕府が終わりに近づいた頃、徳島本藩と洲本城代で徳島藩家老職であった稲田家の関係は大変悪かったそうです。本藩の侍たちは洲本の稲田家を「島の者」と呼んで差別していました。

日本中に討幕運動が起きると、徳島本藩は幕府側、稲田家は倒幕側に付き、別々の道を進みます。結果

幕府は倒れ、新政府が誕生します。勢いづいた稲田家側は新政府に徳島藩からの独立を要求します。しかし、これを徳島藩への裏切りだと激怒した一部過激藩士たちは、「稲田打つべし」と行動を起こします。そして洲本の稲田屋敷を襲い、焼き討ちにします。ほとんど無抵抗だった稲田家側に多数の死者と負傷者が出ました。

一方、稲田家猪尻屋敷では、いち早く大滝山を越え、讃岐藩に保護を求めたことで難を逃れました。

その結果、事件に関わった徳島本藩の者は厳しく処罰され、首謀者は切腹(日本史上刑罰として最後の切腹)、協力者は流罪となりました。

そして、新政府は稲田家に対しても、これ以上淡路島に住み続けるのも宜しくないだろうと、北海道開拓を言い渡します。その際、稲田家とその家臣を徳島藩から切り離して「兵庫県貴属土族」という身分を与えます。

これが「稲田騒動」のあらましですが、しかし稲田家にとって、この後の北海道開拓は大変な苦難が待ち受けることとなります。

その6年後、明治9年の廃藩置県により、淡路島は兵庫県に編入されることとなります。淡路島の人たちにとっては、この結果は良かったのか悪かった



SERVICE TO CHANGE LIVES

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

次回
6月28日
の例会

★19時～ サンコーカルチャー
★会長の時間/幹事・委員会報告
★クラブアッセンブリ会長/幹事/会計

のかは分かりませんが、徳島県はこの「稲田騒動」により淡路島を失うという大きな代償を払うことになりました。

幹事報告 森廣一 幹事

- ✓ 到着週報は鴨島、阿波池田 RC、脇町 RC です。

委員会報告

田村光男会長エレクトより



- ✓ 次年度の各委員会活動計画の原稿をお願いします。
- ✓ 7月第2週の慰労会ですが、7時から岩倉の「七転八起」で開催予定です。来週の例会で出欠を取ります。

田中義美ゴルフ部長より



- ✓ 6月25日に四国カントリークラブでゴルフ例会を開催します。その後5時半くらいから「居酒屋岡田」で反省会を開きます。
- ✓ 5クラブゴルフ大会参加の申込の締め切りを

6月25日で予定し、各クラブに案内しています。なお当クラブは全員参加をお願いします。

澤田篤也時期ガバナー補佐より



2670 地区の次年度の地区活動方針をご覧ください。時期 RI 会長はジェニファー・ジョーンズさんという方で、初の女性会長です。彼女は「イマジン・ロータリー」という活動方針を示されています。かのジョン・レノンのイマジンのとおり、未来を想像しながら活動をしようということです。それをふまえて 2670 地区の次期ガバナーである八田光さんは「変化をもたらす人になろう！」との運営方針を打ち出されています。現在私は次年度ガバナー補佐として研修中です。次年度は私にとって大変な年になりそうですが、ガバナー補佐を通じて得た情報を皆さんに伝えていきたいと思っています。

クラブアッセンブリー（各委員会今期報告）



クラブ管理運営委員会 廣川公利委員長

コロナの影響で思い切ったことは出来ませんでした。が会員同士の親睦を深めようと頑張ったことは良かったと思っています。次年度は活発な活動を期待しています。



SERVICE TO CHANGE LIVES

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために



美馬ロータリー
クラブ週報



広報活動委員会 矢野太一会員

本日は委員長の西谷明彦会員がお休みなので、私が代わって報告致します。私は週報担当でしたが、コロナによる休会があっても週報をまとめるのは大変な仕事でした。西谷委員長にはずいぶん助けられました。またズームによる例会開催について西谷委員長に尽力して頂きました。



会員維持増強委員会 田村光男委員長

地道に会員増強を頑張ってきましたが、今ひとつ成果は上がりませんでした。他のクラブ並みの会員数になればいいなと思います。これからも皆さんのご協力をお願いします。



奉仕プロジェクト委員会 澤田篤也会員

青少年奉仕事業として今年度もちびっ子ラグビ－大会を開催する事ができました。10 回程度の開催を目指しくラブの力をお借りしながら、独立したイベントに育てていきたいと考えています。来年度も宜しくお願いします。



財団・米山・国際奉仕委員会 美馬敏彦委員長

会費の方はしっかり負担して頂きありがとうございました。次年度も引き続きご協力をお願いします。

メーキャップ（4名）

- | | | |
|------|--------------|-----------|
| 6/9 | 澤田篤也会員、三好亘会員 | ガバナー補佐研修会 |
| 6/19 | 澤田篤也会員 | 同上 |
| 6/20 | 澤田篤也会員 | 同上 |

Zoom 出席者（1名）

東谷尚登会員、西谷明彦会員

欠席者（7名）

伊庭雅俊会員、辻貴博会員、戸島健治会員、西谷明彦会員
林秀樹会員、三好博子会員、山内浩司会員

例会は Zoom リモート参加が可能です

※例会日 18 時 50 分より入室可能

ミーティング ID 982 5802 0593

パスコード mimarc



SERVICE TO CHANGE LIVES

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために



美馬ロータリー
クラブ週報